
RM Just erläutert seinen Antrag unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage. Aufgrund der 
Anmerkung der Verwaltung stellt er im Ergebnis fest, dass die Maßnahmen zu Ziffer 2 und 3 
unwirtschaftlich sind und zieht seinen Antrag dahingehend zurück. 
 
Zu Ziffer 1 des Antrages unterstützt RM Torkler die Abschaffung des Containerstellplatzes an 
der „Alten Ladestraße“. Er schlägt vor, dass städtische Grundstück auf dem Bahnhofsgelände 
als Alternativstandort zur Verfügung zu stellen. Ergänzend hierzu macht StOAR Strach darauf 
aufmerksam, dass im Falle einer Umsetzung 3.000,00 Euro zusätzlich im Finanzhaushalt 
bereitgestellt werden müssen. 
 
BM Böhling erklärt zur Parkraumbewirtschaftung, dass die Parkscheibenregelung regelmäßig 
überprüft wird. Im vergangenen Jahr sind einige hundert Verwarnungen ausgesprochen 
worden. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt einen geeigneten Ersatzstandort für die Container zu 
suchen. 
 


